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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

提
案
・
要
望

飼
育
動
物
・
展
示

[案内板について]
・フラミンゴの生息地であるチリがどんな
ところなのかも紹介すると、動物にも世界
にももっと興味を持ってもらえる。

[展示施設について]
・ニシトビとカメが小さなケージに入れら
れていて、可哀想。うつ病になるのではな
いか。
・フラミンゴは広々としているイメージが
ある。
・多摩動物公園のような、バードケージが
あると面白いと思う。

[案内板について]
・動物の名前や相関図を展示して、動物
と親しみを持ってもらえるといいと思いま
す。
・絵の看板とかいらないんじゃないか。

[展示施設について]
・アニマルウェルフェアに対応した施設整
備を望みます。
・動物園のスタッフさん・動物のためにも、
スタッフさん達が働きやすいようにバック
ヤードの環境整備をお願いしたいです。
・小動物など寒さ暑さに弱い動物が元気
がないように見えました。動物たちの飼育
環境も改善して欲しいと思いました。
・動物に元気がないように感じる。飼育方
法など少し心配。
・レッサーパンダの屋内スペースの充実。
上下に動く動作が必要ではないか。
・鳥類の獣舎の狭隘を改善すべきではな
いか。
・現状の施設で動物を積極的に繁殖して
行く事は可能なのか。
・出産や子育てが出来る設備が必要では
ないか
・古い動物舎は更新して欲しいです。
・レッサーパンダのガラスを見やすくして
ほしい。
・動物園内はもう少し動物を近くで見られ
るようにしてほしい。
・小動物と鳥のエリアの立ち入り禁止につ
いて何かあいまいで、再度盗難される恐
れがある。

[展示動物について]
・シマウマかわいそうだね。
・鹿にも名前つけてあげて。
・コレクションプランは市民や有識者の意
見も参考に策定し数年スパンで見直しが
必要ではないか。
・しまうまアースの今後については事前に
明確に知りたい。

[案内板について]
・動物の案内板など、動物への愛情が感
じられてよかった。
・昆虫の標本・昆虫の案内板があると良
い。

[展示施設について]
・サル舎、レムール舎がある部分と、フラミ
ンゴ舎やペンギン舎がある部分はメイン
ストリートから外れているため、スルーし
てしまう人がいる。わかりやすくするよう
に何か工夫をすべき。
・ペンギンは泳いでいるところと陸地にい
るところを間近に見られて良い。
・鳥類の動物舎は鳥インフルエンザの関
係でシートで囲っていることもあり、展示
が見にくい。反射しにくい素材の囲いとし
たり、反射しにくい向きにする等の工夫を
したらどうか。
・猛暑、厳寒によって部屋に引っ込んでし
まう動物がいるので、一年を通して動物
を見られる施設になるとよい。
・上から動物を観覧できるようにしてほし
い。

[展示動物について]
・動物の種類はもっといると良いと思う。
・大型の動物をもっと見たい。
・犬や猫なども居たらいいと思う。保護犬
や保護猫などはどうか。

[展示施設について]
・獣舎は古い印象があるのでキレイにして
ほしい。
・トリのところは獣舎が古くてかわいそう
と思っている。新しくしてあげてほしい。
・ある動物園に行った際に、園路からバッ
クヤードが見えたことがあった。動物たち
の飼育環境が劣悪で、寂しそうな印象も
受けた。そういった様子を見せるような施
設にはしてほしくない。
・飼育員の方が、ヤギかマーコールのト
レーニングのようなことをしていたと思う。
板を上ったりしていたのを見て面白かっ
た。こういったものが見られると楽しい。
・斜面を活かした展示ができるとよい。到
津の森公園では、タヌキは斜面で暮らし
ている。

[展示動物について]
・これからは人気になるであろう動物を戦
略的に集めていくことが重要ではない
か。

[案内板について]
・動物の性格とか分かると楽しいのでそう
いった掲示があるとよい（相関図とか）。

[展示施設について]
・動物に名前が付いていると親しみやす
いので良いと思う。
・動物の性格とか分かると楽しいのでそう
いった掲示があるとよい（相関図とか）。
・ビニールシートの反射が見づらい。
・リスのように、いろんな角度から動物を
見られる展示があるといいと思った。
・低い位置に柵があって、小さな子どもは
動物が見づらいことがある。
・キジや鳥がいるところが黒い檻で地味
な印象。鳥は派手できれいなので、もっと
見せ方を工夫した方がいいと思う。
・動物の環境はよくしたほうがいい。檻だ
とかわいそう。
・動物の飼育環境が良くないので、限ら
れたお金、人員の中で充実させてほし
い。
・広い空間の上空にネットを張って、動物
が広々と過ごすことができる空間を作る。
そこに人間がお邪魔させていただき動物
を見るような動物舎が良いのではない
か。
・サルは頭が良いので、現状のような狭い
場所に閉じ込められていると体調が悪く
なる。

[展示動物について]
・シマウマが1頭でいて寂しそう。
・動物飼育に関する方針があるのか疑問
に思う。単に「他園から来たから」「珍しい
から」飼育しているように見える。
・日本の動物をテーマにするなどがよいと
思う。本来の生息地に合っていない環境
で飼育すれば、空調設備など過剰な設備
が必要になる。
・ふれあいじゃなくても、種類の充実や展
示を充実させることができるのではない
か。
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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

[園の方針について]
・再整備に望むことは、自然環境の保全。
緑が減っているので。
・今のままで良いと思う。

提
案
・
要
望

再
整
備
の
取
組

[園の方針について]
・夢見の目玉の施設やプログラムがほし
い。
・長く続いてくれれば良いと思う。
・再整備に期待することは特にないが、こ
の雰囲気は変わってほしくない。

[管理運営について]
・動物舎の看板などが新しくなっていて、
より動物園らしくなった。
・園内は暗い印象があったが、パークセン
ターが新築されて印象が明るくなった。
・園内に車は入れない方が良いと思う。

[利便施設について]
・パークセンターのリニューアルで便利に
なった。
・おむつ替えスペースは必要だと思って
いた。
・トイレが使いやすくなった。

[園の方針について]
・横浜市に動物園が3園あり、それぞれ特
色づけされて運営されている中で、夢
見ヶ崎動物公園の立ち位置は難しい。
・自然もあってとても気持ちが良い場所
である。派手にするというより、癒しの場
所として保ってほしい。
・特にほしいものなどはない。今のままで
十分。
・無料で市民が満足しているのであれば
再整備は必要ないのではないか。
・何年くらいかけて再整備をするのか。
・リニューアルで動物の配置等が変わる
のか。
・クラウドファンディングとリニューアルは
別の予算ということか。

[園の方針について]
・クラウドファンディングを行うなら、「動物
公園をこうします」という強い方針が必
要。
・方針を立て、その方針に向かってお金を
かけ、より良くなり、来園者が増えるとい
う好循環ができるのが理想的である。
・「公園」なので、市民が集まり憩うことの
できる場所になってほしい。
・入園料無料で市民にとって身近な公園
であるという良さは再整備をしても残し
てほしい。
・市民にとって気軽に行けるのが良さであ
る。リニューアルをしても「等身大の公園」
であり続けてほしい。
・「また来たい」と思わせてほしい。

[管理運営について]
・無料の動物園として、野毛山動物園と比
べてしまう。野毛山はふれあい体験もあ
り、キリンなど動物の種類も充実してい
る。
・夢見はあのままでいい、動物園として。
・緑や自然環境が好きなので大事にして
ほしい。
・薄暗いイメージがある。明るいイメージ
になるようにしてほしい。
・特にほしい施設とかはない。

[園の方針について]
・再整備計画を策定することについては
評価します。整備していくという方針を決
めたのであれば、川崎市には、費用を中
途半端に削減しないで、10年20年と時
代をリードすることのできる施設を整備し
てもらいたいと思う。
・川崎市夢見ヶ崎動物公園としての独自
性が感じられなかった。夢見ヶ崎動物公
園ならこの動物、この取り組みといったア
イコニックなものを明らかにして取り組ん
でいく必要があると思う。
・川崎市、地域に根差した、生きものとの
繋がり。
・こどもたちが、何時でも動物を通して話
しができ、それにより次のフェーズにすす
んでいける場所を提供できる。

[管理運営について]
・パークセンターのために木をきってしま
い、夏場に行きにくくするような愚策はや
めてほしい。
・公園の慰霊塔は必要であるならもっと
周知すべき。慰霊塔の奥も整備し明るく
するべき。
・売店は取り壊した方がいい。
・動物園内とロータリーに来園者以外の
車両を通れなくしてほしい、一部に結構
スピード出す方がいる。動物園に行く道
で車がとおらない道をもっと登りやすく整
備してほしい。
・ロータリーを再設計し人と車の往来をよ
りよくしてほしい。駐車場側から散歩で降
りる場合は歩道がなく危険。日吉出張所
の駐車場も利用できたらよいのでは。

[災害対策について]
・災害発生時に周囲から孤立する危険性
があると感じられます。その際には動物
園内の設備である程度の期間、活動を続
ける必要があり、非常電源設備等の充実
を図るべきだと思います。また、飼育舎の
破損による脱走などにも気を使う必要が
あります。
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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

提
案
・
要
望

施
設
整
備

[トイレ等レスト機能について]
・椅子をもう少し欲しいです。
・公園の中央の塔は必要ですか、できれ
ばしっかりした簡易型でいいので日陰や
雨宿りができる大きいものにしては。
・大きなカフェを作って、二階に多目的ス
ペースを用意して、ボランティアや近隣住
民が使いやすい施設作りを行う。
・施設は古いけど丁寧にきれいにされて
いるので気持ちいいです。
・人工物でもよいので木陰、日陰を増や
し暑くなっている気候に対応するようにし
てほしい。せっかくのパークセンターも日
よけが少なくとても残念。

[利用者等の安全対策について]
・大型バスの侵入によって途中の道が傷
んでいるのか心配。最近の豪雨などによ
り今道、地面、崖がどのようになっている
のかしっかり調査点検補修をしてほし
い。
・大雨が多いので土の流出による地盤の
管理はしっかりやってほしい。
・ロータリーは休日用の駐車場化は必要
と思うが、原則ヒトの歩行を優先させてほ
しい、園内を通る車がスピード出しすぎ、
そして方向も守らない。
・監視カメラはいっぱいつけるべき。

[新たな導入施設について]
・散歩していて、ドッグランなんてあったら
いいなあと思いました。
・しまうまがいなくなったら屋根をつけて、
有料にしてふれあいのエリアにしては。

[その他要望事項について]
・動物舎、駐車場など、もう少し整備して
いただければ。
・石灰をまくことには賛成で理解はします
が、もう少し綺麗にしておく手があるので
はないか。・もう少し明るく衛生的なイ
メージになってほしい。・全体的に寂れた
感じがして雰囲気が暗い。・動物の匂い
も気になる。・ロータリーや通路は夜もう
少し明るくしてほしい、夏は木の葉で暗く
なってしまうが、木は大事なので切らない
でほしい。・公園内は動物たちに影響ない
範囲で、もう少し夜明るくしてほしい。・た
まに葉っぱをあげる人を多々見かける。
させないようにポスターで注意し、草取り
はしっかりやってあげてほしい。

[トイレ等レスト機能について]
・屋外のトイレや動物舎等はもっとキレイ
に保った方がいいと思う。
・授乳室とおむつ替えのスペースは分け
た方が良い。
・授乳室にお湯がないのが少々不便。
・屋外のトイレが使いづらいのでキレイに
してほしい。
・富士見坂を登ってすぐ見えるトイレが汚
い印象で、使用するのに躊躇した。富士
見坂から登ってきた人にとって動物公園
の最初の印象になる。
・手洗いできる場所が園内にたくさんある
とよい。

[その他要望事項について]
・動物だけだと子どもがすぐ飽きてしま
う。遊べる場所や遊具が充実していると
よい。
・子どもが休めるスペースがもっとあると
良い。
・富士見デッキ側にも一つ、同じように休
憩できる場所があるといい。子ども連れ
には必要でしょう。

[トイレ等レスト機能について]
・子どもを連れていくと考えると、トイレの
使いやすさは大事。きれいにしてほしい。

[利用者等の安全対策について]
・道が狭いのは改善してほしい。車も通る
ため、車とスレスレで歩くのは少し危な
い。
・ペンギンのところなど、段差が気になる。
子どもが安全に動物を見られるようにし
てあげてほしい。

[新たな導入施設について]
・犬と一緒に行けるとよい。ドッグランなど
あればうれしい。

[トイレ等レスト機能について]
・トイレをきれいにしてほしい。
・展示部分で段差があるところもあり、ベ
ビーカーで行くと、一旦ベビーカーを置い
て、展示を見て、と不便であった。
・坂の上なので、座って休める場所はしっ
かりあった方がいい。
・ペットと行けると良いと思う。
・雨の日にも楽しめるような施設があると
よいと思う。

[新たな導入施設について]
・ドッグランなどほしい。友人もドッグラン
があれば絶対行くと思う。

[トイレ等レスト機能について]
・授乳室などがキレイでしっかりしていれ
ば行きやすくなる。
・施設が古い印象があるので、改善した
方がいい。
・座る場所が少なかった印象がある。もっ
と座れるところがあると良い。
・犬と散歩する際にあるとありがたい施設
は、犬を連れながらコーヒー等が飲める
場所。
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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

・動物公園のアクセスが分かりづらかった
ので改善されればよい。新川崎の駅の方
から、途中まで看板があったが、看板が
ない曲がり角ではどちらへ行けばいいの
か分からなかった。

・ベビーカーであの坂を上るのは大変。駐
車場がもっとあれば良いと思っていた。

・動物公園の坂を目の前にすると気後れ
する。

・アクセスが悪い印象がある。

・ベビーカーを押して坂を登るのが大変
だった。

・以前行ったときは駐車場がいっぱいで
帰ることになった。

・駐車場がもっと広くなれば行きやすくな
ると思う。

・坂道がキツイ印象。子どもを抱っこして、
ベビーカーを押して登るのは大変。大きく
地形を作り変えることは難しいとは思う
が、改善できないか。

・加瀬山を登るだけで精一杯。 ・駐車場が狭い印象である。坂道を上る
のは大変なので、駐車場の見直しは大
事。

・バスのアクセスを良くしてほしい。以前
は武蔵小杉からバスが出ていたと思う。

・駐車場が少なかった印象があるので、
もっと駐車できるようにしてほしい。

・車で来ても、駐車場が埋まっているとき
がままあり、少々不便。

・バス停からも遠かった印象がある。近く
まで（上まで）バスで行けるとよい。

・二ヶ領沿いや多摩川沿いを散歩したり
サイクリングしたりしている人が多い。そ
ういった人気の散歩コースから動物公園
にも来てもらえるようにコースを繋げたり
設定するのがよいのではないか。

・いつ行っても駐車場が混んでいて、何
周も行ったり来たりしている。

・山の上の動物園なのでふらっとやってく
ることは少ないと思う。周りの施設等から
どう動線を引くかがポイントなのではない
か。

・駐車場の場所が分かりにくく、初めて
行ったときはどこにあるのか分からなかっ
た。

・バスで行きやすいように、本数を増や
す、坂の上まで乗せてくれるようにする、
などしてほしい。

・入園料無料はすごいと思うが、これから
どんどん経営が厳しくなっていくだろう。

・動物のためになるのなら、入園料など、
お金を取ってもいいと思う。

・岡崎東公園という動物園がある公園
は、現在は直営で管理運営を行っている
が、公園部分の運営を指定管理で公募す
る動きがある。（動物飼育業務は直営）

・有料にしないのか。エサ代など大変で
しょう。

・職員さんも働きやすいようにして欲しい
です。

・お金は100円、200円くらいは募っても
良いと思う。お金を取る制度をいきなり設
定すると抵抗感があるかもしれないが。

・無料の動物園はある時期に各地で開園
したが現在経営状態が軒並み大変になっ
ている。

・川崎市の公園であっても、民間事業者
からPark－PFIが難しいと言われるとは
思わなかった。

・公園部分の指定管理については、イベン
トやプログラムの充実を期待した業務内
容になるのか？

・募金するところがあれば、今したい。 ・職員の待遇を良くすることを期待しま
す。若い職員の方々が、思う存分夢見ヶ
崎動物公園に力を注げられることを期待
します。来園者である私たちの外部目線
と、動物たち内部目線と、うまく取り入れ
てより良くしていけるのは、無限の可能性
を秘めた若いスタッフの方々だと思いま
す。

・民間の参入は、地域や市民のため、来
園者のためになることが大前提だと思う。
いきなり民間の施設になって、入場料が
とても高く設定されたりすると困る。ゲー
トがなく、自由に入れる親しみやすさが夢
見の魅力だと思う。

・動物園と公園部分で事業者を分けて運
営しているところと言えば、和歌山城公園
がある。

・入園料が無料だが、収入はあるのか？ ・動物公園にはもっとお金をかけていくべ
きだと思う。

・係の方の作業着に係員であることを示
してほしい。

・動物に感情的にどなる係員がいるので
教育をしっかりしてほしい。

・夢見ヶ崎動物公園からPPPプラット
フォームの案内も届いていた。飼料高騰
の影響が見えない等の理由から参加しな
いこととした。

・経営の面で大変なことは訴えていかな
いといけない。

・有料化や募金集めなどもしていただけ
たらより持続的な整備、維持管理ができ
ると思います。

ア
ク
セ
ス

提
案
・
要
望

－

経
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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

・季節の催し物ができるとなおよい。現在
は、鯉のぼりの飾りをしていてとてもよい
と思う。秋は焼き芋のイベントができたら
楽しいと思う。

・夜に行くと、動物が活発になるのか、い
ろいろな声が聞けて楽しかったと妻から
聞いた。夜も楽しめるようなイベントもよ
いと思う。

・イベントがあるなら行きたいと思う。 ・子どもは中学生なので、夜のおでかけや
イベントに憧れがある。

・子どもたちが気軽に動物とふれ合えた
り、継続的にお世話する経験ができるこ
と。

・動物とのふれあいやエサやり体験があ
ると子どもが喜ぶ。

・ふれあい体験やエサやりなどがあると、
子どもが喜ぶので良いのではないか。

・イベント実施の観点では、電源設備の充
実が最重要。

・ふれあい体験や、ポニー乗馬、エサやり
などは子どもが喜ぶのであると良い。

・富士見坂の動物の足跡企画とてもよ
かった。上りだけだったから下り用もある
といい。

・息子が福島の牧場で働いている。そこ
では動物とのふれあいやエサやりを行っ
ており、障害を持った方も体験ができる。
こういった体験は大切だと思うので、でき
れば良い。

・井の頭公園では動物とのふれあい体験
が豊富。体験ものは子どもが喜ぶ。

・舞台を設置するために、不陸がないこと
が大事。現況では若干不陸があり、苦労
した覚えがある。

・難しいとは思うけど、小動物ではなく、大
きな動物にふれてみたい。

・坂道に動物の足跡があるのが印象的
だった。

・子どもが保育園でポニーに乗ったことが
あり、喜んでいたので、ポニーに乗せてあ
げたい。

・碑文谷公園や野毛山でのふれあい体験
は子どもがとても喜んだので、夢見にも
あると良い。

・とても素敵な取組をしているのに、PR
が足りていないと思う。パークセンターの
リニューアルも知らなかった。

・市報や町内会の回覧板に情報を載せて
もらえると、もともと興味のない人でも知
ることができる。

・知っていたら絶対に行く。PRをしっかり
してほしい。
・横浜市の動物園では動物が亡くなった
ら、1頭1頭について報道発表している。
川崎市ではFacebookでは投稿をして
いるが、報道発表まではしていない。市と
しての力の入れ具合がちがう。

・獣医や飼育員は貴重な職種であるが表
に出ていないように感じる。市報などの一
般市民が目にしやすいところで紹介して
くれたら、動物公園に行ってみようという
気持ちになるかもしれない。

・動物公園が50周年なのは知らなかっ
た。もっとPRしたら、市制100周年と一緒
にいろいろとできたのに、もったいないと
思う。

・せっかく動物がいるので、動物のキャラ
クターを作ってPRするとよいと思う。

・主要な駅で夢見のPRをするのはどう
か。バスのラッピングや、アクセスの仕方、
チラシの掲示や設置などできればよい。

・中高生の間ではTiktokやInstagram
のリール機能で、15秒から30秒程度の
動画を撮影することが流行っている。公
園内を歩き回る動画を撮ったり、あるポイ
ントで留まって撮ったりする。短時間で動
画映えさせるには、キャッチ―でわかりや
すいポイントがどれだけあるかが重要と
思う。また、動画や写真を撮る際に、ス
マートフォンを設置できるような段差等が
あると重宝する。

－ ・市報に載っているのを見たことがない。
タウンニュースも多摩区のことしか載って
いないので動物公園のニュースは見たこ
とがない。PRが足りないのではないか。

・富士見坂の動物足跡クイズはいい企画
だけど、動物園では何も宣伝してなかっ
た。広報も大事。

提
案
・
要
望

プ
ロ
グ
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Ｒ
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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

・屋内で飲食ができるスペースがもっとあ
ると良い。

・今は閉まっているが、売店はあった方が
いい。

・園内には食べ物を買う場所がない。ふ
らっと行くことができない。

・軽食を買って食べられるところがあると
良い。

・今後行くとしたら、カフェなど飲食ができ
る施設があるといい。

・キッチンカーが出るなら行ってみたいと
思う。

・動物のぬいぐるみなどは売れると思うの
で、グッズを販売してはどうか。物販につ
いては、道の駅の様に、地産の野菜で
あったり特産品などを取り扱うと良い。

・樹木が多く、落ち葉の掃除が大変そうに
見えた。

・せっかく芝生を張り替えたので、来年以
降も綺麗に芝生を保てるようなメンテナン
スをする事。

・遊具広場のあたりで、根上がりしている
部分に子どもが足をひっかけて転んでし
まった。危険なので対処してほしい。

・公園内の落ち葉などの清掃も定期的に
やられていて気持ちいいです。引きつづ
きお願いします。

・展望台近辺からの眺めがよくなるように
工夫してほしい。

・栃の木は木陰ができて夏場とても助か
るので切らないでほしい。ただ夏の夜は
街灯の明かりが隠れる、街灯を調整して
切らずに明るくする施策をお願いしたい。

・夢見で活動する人については、活動内
容や所属などを把握しておき、情報共有
をしてくれるとありがたい。

・コトニアガーデンでイベントをすることが
よくある。動物公園との連携イベントもす
ることがある。動物公園は山の上にあり、
まず登ってもらうことが重要なので、山の
上にしかけを配置する等の工夫をしてい
る。

－ ・以前、夢見で働いている方（障害をもっ
ている方）のお母さまの講演会を聞いた
ことがある。

・最寄りバス停の近くにある小倉緑道が
汚いので、もっと街全体を綺麗して、動物
園に行く道中からワクワク、楽しみを醸成
すべきだと思います。せっかく動物園は
綺麗になってきているのに、それまでの道
中が汚いととても残念です。

・サポーターの名簿を定期的に更新して
ほしい。

・動物がいるという特長を活かして、小学
校と連携し、いのちの大切さなどを伝える
授業を積極的に進めるべきと思う。

・サポーターの管理等も含めて、事務的な
ことは、獣医や飼育の方達の負担がこれ
以上大きくならないようにうまく市でやっ
てあげてほしい。

・昔、レッサーパンダが誕生した際に、市
民から名前を募り、最終的に息子の友人
が応募した案が採用された。このように市
民が参加できるようなことが今後もあれ
ばよいと思う。

・売店は復活してほしい。軽食を買いに行
くのに下まで降りないといけない。

－

植
栽
管
理

・樹木が多いようなのでしっかり管理して
いくことができればよい。

－ ・動物公園でも高木が増えてきているの
で、更新をしていかないといけない。

提
案
・
要
望
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オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

・広さがコンパクトで小さい子どもにちょう
どよい広さである。

・散歩として、ぶらぶら歩くのによい場所。 ・ズーラシアや上野動物園と比べて、混雑
しておらず行きやすくて良いと思う。

・こじんまりとしていて良い。 ・過密化する都市部において公園の存在
は不可欠です。夢見ヶ崎動物園は今後も
存続してください。

・急遽予定を変更して来園した。そういっ
た気軽さはある。

・何もない、人気動物がいるわけではな
い、儲けようとしていない。そういうところ
が好き。今のままでいてほしい。

・景色がよくていい。 ・無料であれだけ見られて良い。 ・市民の癒しの場所として、貴重な緑の楽
園として夢見ヶ崎動物公園は市民にとっ
て大切な場所だと思います。

・天照皇大神、熊野神社、慰霊塔でお参り
をして帰る。パワーをもらえるような気が
する。

・他の動物園と比べて、ゆっくり落ち着い
て見られるのがよいので、この雰囲気を
守ってほしい。

・小学生は土日に学校行事があると振替
で月曜休校になることが多いが、月曜日
は休園・休館の施設が多い。月曜日に開
園しているのはありがたい。

・桜の季節はお花見ができるのでよい公
園。

・野良猫を管理してほしい。動物園の寄
付をそちらにまわしてもいいのでは。

・春の桜、菜の花、秋の紅葉は圧巻。絶対
に見てほしい。

・数年前に行ったときは、夢見に来ていた
小さなお子さんとそのお母さんと一緒に
おやつを食べて、友達になった。とてもよ
い思い出となった。そういう暖かい雰囲
気が良い場所なので、保ってほしい。

・動物を一通り見て、広場で遊んで、お弁
当を食べて、といった流れで1日過ごすこ
とが多い。

・芝生のエリアが好き。 ・カラスが多いせいで野鳥は少ないと思
う。カラス公園と改名すれば良い。

・芝生広場で小さいテントを張ってピク
ニックできるのは良いと思う。

・無料でコスパが良いというイメージがあ
る。水族館に家族で行くと、入園するだけ
で数千円かかってしまうので。

・息子がカイヅカイブキのトンネルを木登
りに使ってよく遊ぶ。遊具では遊ばない。

・娘が「動物園」と検索して、見つけて来
園した。15年くらい前に娘を連れて来園
した際には小動物しかいなかった。そのこ
ろに比べると新しくなった印象がある。

・桜がきれいな印象があるので、大切にし
てほしい。

・夢見は落ち着いた雰囲気なのであれば
良いと思う。

・昔から来園している身としては、どんど
ん新しくなっている感じがする。

・木のトンネル（カイヅカイブキ）が印象的
だったので無くなってほしくない。

・散歩がてら、ペットと行ける場所だと良
い。

・初めて来園したが、想像していたより動
物が多い印象。

・坂道が多いので健康増進には良いと思
う。

・動物が少なくて、寂しい印象があった。

・数十年ぶりに来た。動物が増えていて
驚いた。

・ペンギンもいるとは驚いた。動物とサク
ラなどの組み合わせを写真に収められる
というのは、実際の動物の生息地ではあ
りえないことであるが、面白さもあると
思った。

・幼稚園くらいの、小さな子が行っている
イメージ。

・ポイントごとの魅力をもっとアピールした
らよいのでは。

・暗くて怖い。怖いイメージがあった。

提
案
・
要
望

そ
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夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

・散歩でよく来る。 ・家族で動物公園へよく行く。　など ・動物園は割と好きで行くが、夢見は最近
行っていない。

・夢見には行ったことがあるが、最近は
行っていない。

－

・横浜在住。夢見に来たのは今日が初め
て。

・等々力周辺に住んでいる。夢見は行っ
たことがない。今度行ってみます。

・子どもが大きくなると動物園も行かなく
なった。

・自分が小さいころに来た以来で、久しぶ
りに来た。今日は子どもにとって初めての
動物園。

・夢見には3～4歳のころからよく行って
いた。最近は行っていない。　など

・川崎区在住。中学生時代に夢見の職場
体験に参加したことがある。

・（ご夫婦で来園）50年ぶりくらいに来
た。今日は結婚記念日で、どこか行こうか
と話していて、夢見に行くことにした。始
めてのデートが夢見だったので、思い出
の場所。

・子どもが動物公園の近くに住んでいて、
よく行っている。
・昔、孫と動物公園に行った。楽しかった。

・夢見は子どもが小さいころはよく行っ
た。子どもが大きくなってからは行かなく
なった。
・幸区に友達がいて、夢見によく行く、い
いよ、と聞く。

・夢見のことは知っていたが、行ったこと
はない。今度行ってみようと思う。
・多摩区在住。夢見は知らなかったので
行ってみたい。

・今回で3度目の来園になる。羽村市動物
公園や多摩動物公園にもよく行く。

・行きたいと思っていたがまだ行けていな
い。子どもがもう少し大きくなったら行っ
てみたい。

・夢見は昔行っていた。そのときの感想と
して、寂しい、動物がかわいそうといった
印象を持っている。

・動物公園のことは知っていて、まだ行っ
たことがない。孫が最近生まれたので、
行ってみたいと思っていたところ。

・弟がさいわい加瀬山の会で活動してい
るので動物公園にはなじみがある。本日
は弟に会うために来園した。

・動物公園へは、プライベートでも子ども
とたまに行く。

・夢見ヶ崎動物公園には20年間、毎週
通っている。

・犬と散歩できるところは少ないので、今
度犬を連れていく予定。

・動物公園の近くに住んでいる。毎朝、決
まったコースを2時間ほどかけて散歩して
おり、動物公園を最後の目的地としてい
る。

・子どもが5歳で、遠足で行ったらしい。
・数年前、散歩をしに夢見に車で行った。
子どものころも行ったことがあるかもしれ
ない。

・多摩動物公園は行くけど、夢見には行っ
たことがない。
・家から遠いのでなかなか行きづらい。桜
があると行ってみたいと思う。

・港北区から子どもと自転車で来た。30
～40分で来られる。

・自身が小さいころに行ったきり、行って
いない。

・何度か来園したことはあったが、パーク
センターができてからは初めて来園した。

・主人が夢見のすぐ近くの出身。私自身
も行ったことはあるが、最近は行っていな
い。

・昔はよく行ったが最近は行かない。孫と
上野動物園、多摩動物公園、ズーラシア
等の動物園に行くことがある。など

・富士見公園の近くに住んでいる。昔、遠
足で動物公園に行ったことがある。

・小学生低学年の頃に行った。動物がたく
さんいた覚えがある。

・宮前区に住んでいるが、川崎市に動物
公園があるとは知らなかった。

・最近は近くを通ることもあるが、行かな
い。

・動物園は1日滞在できるところに行く。夢
見は半日しかいられない。

・東京都在住。夢見は知らなかった。良い
機会なので、行ってみようと思う。

・川崎市に動物公園があるのは知らな
かった。

・等々力緑地の近くに住んでいる。夢見に
は３～４回行ったことがある。

・南加瀬に住み始めて2年くらいたった。
動物公園の存在は知っているが行ったこ
とはない。

・コロナ前は夢見に年１回は行っていた、
イベントもあったので。

・横浜在住。夢見には行ったことがない。

・行きたいと思っていたがまだ行けていな
い。子どもがもう少し大きくなったら行っ
てみたい。

・動物公園のことを知っている。魅力があ
る。

・川崎には長く住んでいるので知っては
いた。

・50年前に鹿島田の辺りに住んでいた
が、動物公園のことは知らなかった。加瀬
山のことは知っていたが登ったことがな
かった。

・中原区在住。ランニングをしに50回くら
い行っている。家族では1回しか行ってい
ない。

・散歩は閉園後に行くので、あまり動物に
ついて知らなかった。また明るいうちに、
開園しているうちに行ってみたいと思う。
・昔行ったことがある。クジャクが園路を
歩いていたような記憶がある。
・夢見は昔行ったことがある。下の子が生
まれ、パークセンターがリニューアルして
からは行っていないので、行ってみたいと
思う。　など

・障害者支援の施設で仕事をしている。
動物公園は施設の皆さんとよく利用して
いる。
・昔自転車で動物公園によく行った。

・夢見ヶ崎動物公園によく行く。シマウマ
が好き
・存在は知っていたが、子どもが小さい頃
も行かなかった。夫は地元で生まれ育っ
たが話を聞いたことはない。

・散歩で行くことがある。武蔵小杉あたり
から散歩をするので若干距離があり、気
が向いたときに散歩コースに組み込むと
いった程度。

・夢見にある神社に毎年初詣に行ってい
る。
・子どもが保育園のころ、夢見の広場で
運動会をした記憶がある。

認
知
度

89



オープンハウス型説明会等における夢見ヶ崎動物公園再整備計画骨子（案）収集意見一覧

夢見ヶ崎動物公園 富士見公園 等々力緑地 生田緑地 インターネットフォーム

・有料にはしないのか？
・無料の動物園はすごいと思う。
・来園回数が少ないので期待することは
わからないが、頑張ってほしい。
・ペンギンが好き。
・シマウマが好き。　など
・子どもは特にペンギンとサルのところで
楽しんでいたようだ。
・動物イラストのクリアファイルが素敵。
など

・動物係の方たちがとても頑張られてい
ると思います。
・素敵な動物園を期待しています。　など

・動物の匂いが昔より気になる。職員の方
は大変だと思うが、改善されればよい。
・ペンギンの展示が気に入った。近くで見
られる。
・ワオキツネザルが好き。ゾウなど、いろん
な動物が動物園からいなくなっている。
継続していくのは難しいのだと思う。
・以前プレーリードッグを飼っていたこと
がある。今は輸入・飼育が禁止されてい
るので、見に行きたいと思っていた。
・キッチンカーが出ているのは知らなかっ
たので驚いた。今度行ってみます。
・自転車で行きたいが、坂があるので躊
躇する。
・市営の動物園か。無料で運営している
のはすごい。
・子どもが中学生のころ、職場体験のよう
なものでヘラジカを担当していた。ヘラジ
カはまだ元気にしているのか。
・主人はシマウマの名前を募集している
時に応募して、自分の考えた名前が採用
されたと言っていた。
・ラッピングバスを見たことがある。とても
かわいかった。
・動物公園に行って初めて、犬連れで入
園可能なことを知った。
・小さい公園もあってよい。お弁当を持っ
て行って食べた記憶がある。
・毎年桜の時期はお花見に行っている。
・緑が多く、木陰があって、夏でも風が吹
き抜けて涼しかった。
・桜、慰霊塔、シマウマの印象が残ってい
る。
・昔は古墳の中に入ることができた。
・夢見の公園からの眺めが好きでよく
行っていた。とても癒される。
・坂の下の団子屋で団子を買って、動物
公園で食べるのが好きだった。
・獣医が6名いるのは意外だった。
・夢見ヶ崎動物公園は何かの動物種の繁
殖率が非常に高い。ファンにとってはたま
らない点である。
・娘の名前がユメミであるため、親しみが
ある。
・70年間、川崎市に住んでいて変わっ
た。昔は夢見ヶ崎動物公園も大したことな
い公園だった気がするが、パネル展示を
見て印象が変わった。

・夢見ヶ崎動物公園に初めて来たとき、シ
ベリアヘラジカを見つけた。気になって動
物舎に近寄ってみると、ヘラジカから鼻を
こちらに差し出し撫でさせてくれた。これ
が動物公園での最初の思い出。
・以前はクモザルが2頭いて、常連のご婦
人が来ると自らしっぽを差し出して「握
手」をさせてくれた。何回も通いつめてク
モザルが認識した人にはしっぽを差し出
すようだった。飼育員さんが「おばさまに
だけ気前が良い」と話していた。
・動物のにおいが気になった。においも含
めて清潔感を改善してほしい。
・坂があって大変。
・足の調子が良くないので行くことはでき
ない。
・行くには少し家から遠い。
・子どもが小学生になってからは夢見に
行っていない。子どもが大きくなると自転
車の後ろに乗せられないので行きづらく
なった。
・車じゃないと行きづらい。
・子どもの初めての動物園は夢見だった。
・今の子どもの年齢くらいにちょうどいい
動物公園だと思う。
・気楽に行けるのがいい。
・パークセンターが建ったのは知らなかっ
た。
・おむつ替えスペースが新しくなったのは
知らなかった、嬉しい。
・動物公園のリニューアル、賛成します。
・今は知らないが、当時は薄暗いイメージ
があった。
・子どもはリスが気に入ったようだった。
など
・お気に入りの動物はペンギンやリクガメ
で、見る動物はいつもほとんど同じだっ
た。
・パネルなどを見るとまた行きたくなる、今
度行ってみます。

・犬といろいろなところに行きたいので、
「川崎市　博物館」とワード検索するが、
動物公園についての情報は出てこなかっ
た。
・矢向に住んでいるが、車で行く。
・駅から徒歩15分くらいかかるということ
は、私は足が悪いので30分くらいかかる
だろう。
・宮前区に住んでおり、バスを何度も乗り
換えていく。バス停から動物公園まで遠
い。
・等々力緑地は歩いて行くことがあるが、
動物公園は少し遠いかもしれない。
・無料なのはすごいと思う。
・チェーンソーアートは、生田緑地で活動
されていた方を動物公園に紹介した。連
携の取り組みもしていきたい。
・ガブさん（アイドルグループ）が夢見で活
動などされているのを知っている。
・NHKの72時間の特集をみたことがあ
る。
・区役所スタンプラリーの目的地である幸
区役所へ行くため、鹿島田駅へ行った。
昨日展示ブースで動物公園のことを聞い
ていたので、駅から見渡してみたが、見つ
けることができなかった。
・城マニアにはたまらない。
・50種類も動物がいるとは驚いた。
・行く度にフンボルトペンギンのことを見て
いた記憶がある。
・（ノベルティで渡した）クリアファイルの動
物のイラストがかわいい。
・フラミンゴとシマウマはいつも見る。シマ
ウマを見ていると、こちらに近寄ってき
て、アクションを起こすことが多く、それが
印象的。　など
・本日も話を聞いてみて、行きたい気持ち
がより強くなった。
・動物が好き。ビオトープにも興味があ
る。

感
想
・
応
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